



Jetzt bei der Tour de Ländle 2008 anmelden

Tour-Prospekte mit Anmeldecoupon in allen AOK-KundenCentern erhältlich

580 Kilometer Fitness, Spaß und Geselligkeit: Die diesjährige Tour de Ländle beginnt am 24. Juli mit einer Kennenlern-Veranstaltung in Heidelberg. Von dort startet sie am 25. Juli in die erste Etappe nach Bad Rappenau. Über die Etappenorte Vaihingen a. d. Enz., Schorndorf, Reutlingen, Horb a.N., Tuttlingen und Blumberg geht es am 1. August in den Zielort Bad Säckingen, wo die Tour mit einer Abschlussveranstaltung des Südwestrundfunks endet.

Auch die AOK Hochrhein-Bodensee unterstützt die Tour mit einem tollen Fitness-Service. AOK-Sportwissenschaftlerin Eva Bächle: „Am Start werden die Teilnehmer mit einer flotten AOK-Morgengymnastik eingestimmt. Unterwegs bietet die AOK mit dem AOK-Obststand in Bonndorf, dem AOK-Kneippmobil zur Mittagsrast in Dogern sowie dem AOK-Trinkmobil am Nachmittag in Laufenburg gesunde Erfrischungen. Bei AOK-Ernährungsberaterinnen und AOK-Sportpädagogen kann man sich praktische Gesundheits-Tipps für die Tour abholen. Am Abend ist dann am Zielort der diesjährigen Tour de Ländle in Bad Säckingen das AOK-Massageteam aktiv.“

Bei der "Tour" mitradeln kann man als Dauer- oder Tagesteilnehmer. Für Dauerteilnehmer ist eine Anmeldung erforderlich. Anmeldekarten liegen in den Tour-Prospekten, die ab dem 14. April in allen AOK-KundenCentern erhältlich sind. Anmeldeschluss ist der 9. Mai 2008 (Posteingang).

Weitere Infos zur Tour gibt es auch im Internet: www.aok-bw.de -> Aktionen.

Die Tour de Ländle wird veranstaltet von SWR und EnBW Energie Baden-Württemberg AG. Partner sind AOK, 3-Löwen-Takt, Gefako, Gib Acht im Verkehr, Paul Lange & Co./Shimano und das Impulsprogramm Altbau.

Die AOK Baden-Württemberg versichert 3,9 Millionen Menschen, davon 170.000 in der Region Hochrhein-Bodensee, und zahlt fast 9,8 Milliarden Euro pro Jahr an Leistungen in der Kranken- und Pflegeversicherung.

Weitere Informationen zur AOK Hochrhein-Bodensee im Internet unter www.aok-bw.de/hochrhein-bodensee



Bundesagentur für Arbeit Agentur für Arbeit Lörrach

400 Euro- Jobs Sackgasse oder Chance?

Gerade Mini-Jobs bieten Frauen, die wieder ins Erwerbsleben einsteigen wollen, die Möglichkeit, den Kontakt zur Arbeitswelt zu halten und die Vereinbarkeit von Kind und Beruf langsam zu organisieren.

Zu diesem Thema findet am 06.05.2008 um 14.30 Uhr (bis ca.

16.30 Uhr) im Berufsinformationszentrum (BIZ), E.14 in der Agentur für Arbeit Lörrach, Brombacherstr. 2 die Veranstaltung: "400 Euro Jobs - Sackgasse oder Chance?" statt. Frau Petra Schneider von der AOK Hochrhein Bodensee, die Gesundheitskasse wird erläutern, was unter einer geringfügigen Beschäftigung zu verstehen ist. Sie klärt, welche Rechten und Pflichten sich aus einem solchen Arbeitsverhältnis ergeben und welche Ansprüche gegenüber Sozialversicherungs-trägern entstehen.

Anschließend stehen die Referentin und die Beauftragte für Chancengleichheit Jutta Hünenberger zur Beantwortung von Fragen bereit.

Alle interessierten Frauen sind herzlich zu dieser kostenlosen Veranstaltung eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Justus-von-Liebig-Schule Waldshut

Berufsausbildung zur Erzieherin, zum Erzieher

Das Land Baden-Württemberg beabsichtigt, die Betreuungsplätze für Kinder von 0-3 Jahren erheblich auszubauen. Um den Fachkräftebedarf langfristig decken zu können, wird die Ausbildungskapazität an den Fachschulen für Sozialpädagogik vergrößert. Die Justus-von-Liebig-Schule Waldshut richtet ab September 2008 eine zusätzliche Klasse ein.

Ausbildungsbegleitend oder nach Abschluß der Berufsausbildung kann die Fachhochschulreife erworben werden, die zum Studium an Fachhochschulen berechtigt. Möglich ist auch der Erwerb des allgemein bildenden Abiturs über eine Berufsoberschule.

Interessentinnen und Interessenten mit mittlerem Bildungsabschluß erhalten Informationen unter der Telefonnummer 07751 884100 und über die Internetadressen <http://jls-waldshut.de> oder <http://jls-erzieherin.de>
Justus-von-Liebig-Schule, Von-Kilian-Straße 5, 79761 Waldshut-Tiengen

Arbeitsplatz CARITAS



Caritas Jugendhilfe Hochrhein
gemeinnützige GmbH

In unserer Jugendhilfe-Einrichtung werden Kinder und Jugendliche in unterschiedlichen Hilfeformen (Wohngruppen, Tagesgruppen, Schule für Erziehungshilfe, Psychiatrie-Nachsorge) gefördert.

Für das Ausfahren des Mittagessens im Raum Waldshut-Tiengen / Lauchringen suchen wir zum **01.06.2008** im Rahmen einer **geringfügigen Beschäftigung** eine/n

Essensfahrer/in

Die Tätigkeit umfasst das Anliefern des warmen Essens sowie den Rücktransfer der Essensbehälter.

Die tägliche Arbeitszeit beginnt um ca. 11.00 Uhr und endet um ca. 14.00 Uhr.

Wenn Sie

- im Besitz eines Führerscheines (Klasse 3)
- mit einem Kleintransporter fahren können und
- Freude am Umgang mit Menschen haben

freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.

Ihre schriftliche Bewerbung richten Sie bitte bis spätestens zum **05.05.2008** an:

pro juve
Caritas Jugendhilfe Hochrhein gemeinnützige GmbH
Frau Anna-Maria Binkert
Industriestraße 10
79787 Lauchringen
Telefon: 0172/7211403

